

**Commémoration de policières et policiers décédés en service
Suspension des moyens de sensibilisation
relatifs à l'uniforme et la tenue vestimentaire le 13 mai 2024**

Cette année, la journée de commémoration de toutes les policières et les policiers morts en service au Québec aura un caractère particulier alors que sera officiellement soulignée la mémoire de notre collègue et amie, Maureen Breau. Son nom rejoindra celui de 190 policières et policiers décédés avant elle, dont plusieurs de la Sûreté du Québec.

La famille de Maureen Breau, votre association, plusieurs dignitaires ainsi que les gardes d'honneur de plusieurs corps policiers seront présents pour une cérémonie à l'École nationale de police du Québec.

Pour l'occasion, nous vous demandons de suspendre les moyens de sensibilisation qui ont trait à l'uniforme et à la tenue vestimentaire pour la journée du 13 mai 2024, et ce, par respect de la mémoire de Maureen Beau et l'ensemble de nos collègues disparus au fil des années.

Conséquemment, l'uniforme habituel sera nécessaire pour les relèves suivantes :

- Nuit se terminant le 13 mai au matin;
- Jour lundi le 13 mai;
- Soir lundi le 13 mai.

De plus, pour ceux et celles qui veulent se recueillir, nous vous invitons à observer une minute de silence à 15h05, heure du début de la cérémonie de commémoration.

Par la suite, nos moyens de sensibilisation reprendront immédiatement effet. Par cette suspension, nous désirons démontrer notre compassion, notre solidarité ainsi que notre reconnaissance face aux sacrifices de leurs vies pour protéger celles des autres.

Syndicalement vôtre,

Votre Association